

Titre du poste	Chargé(e) de projet
Résumé du poste	<p>Nous recherchons une personne motivée et qualifiée pour se joindre à notre équipe dynamique au <u>Centre d'excellence en santé mentale des jeunes (CESMJ)</u>, situé à Centre de recherche de l'hôpital Douglas. Grâce à une combinaison d'innovation dans la prestation de services de santé mentale et de recherche axée sur de nouvelles interventions, le CESMJ est un vecteur de changement transformateur pour les jeunes qui font face à une variété de besoins - santé, social, éducation, emploi, entre autres. Le CESMJ se concentre non seulement sur la recherche pour générer de nouvelles connaissances, mais aussi sur l'application directe de ces connaissances dans la prestation de services de santé mentale pour les jeunes et sur la formation d'une nouvelle génération de cliniciens, de chercheurs et de travailleurs de soutien.</p> <p>Projet de recherche : DIALOG est une initiative internationale et interdisciplinaire (Canada, États-Unis, Royaume-Uni, Pays-Bas, Italie, Australie) entièrement financée par Wellcome Trust (2025-2030) et dont le siège est situé au CESMJ à Montréal. Ce programme s'appuie sur plusieurs approches innovantes – notamment les neurosciences computationnelles, les modèles de langage avancés et la neuroimagerie – pour étudier la désorganisation dans la psychose, avec pour objectif principal d'améliorer la compréhension et de développer de nouveaux traitements.</p> <p>Environnement de travail : Le (la) chargé(e) du projet DIALOG travaillera principalement au Centre de recherche Douglas, le deuxième plus grand centre de recherche en santé mentale au Canada, ainsi qu'au Neuro, un institut neurologique de renommée mondiale. Ces communautés de recherche dynamiques et multidisciplinaires explorent presque tous les aspects de la santé mentale et des neurosciences, allant des gènes à la société. Les deux centres sont affiliés à l'Université McGill, offrant un accès à son vaste réseau de recherche et de formation.</p> <p>Avantages liés à l'emploi : Comprend un ensemble complet d'avantages sociaux en matière de santé, un nombre généreux de vacances et de jours de maladie, adhésion au Régime de retraite des employés du gouvernement et des organismes publics, garderie sur place, centre de conditionnement physique sur place, stationnement avec prix abordable, accès à des formations de leadership et de mentorat, etc.</p>
Description des tâches	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Superviser tous les aspects du développement et de la gestion du nouveau projet.</li> <li>• Faciliter la communication entre les équipes interdisciplinaires réparties dans plusieurs pays et fuseaux horaires.</li> <li>• Diriger l'élaboration de la documentation spécifique au projet, notamment les ententes, les protocoles et les approbations réglementaires.</li> <li>• Veiller au respect des règlements des organismes de financement, des normes éthiques et des lignes directrices locales et internationales.</li> <li>• Gérer les pratiques de partage sécurisé des données et l'harmonisation des données entre les sous-sites.</li> <li>• Suivre le budget du projet et ses échéances financières, tout en assurant des rapports réguliers aux organismes subventionnaires.</li> <li>• Identifier et communiquer de manière proactive les problèmes et proposer des solutions.</li> </ul>

	<ul style="list-style-type: none"> <li>Rédiger des manuscrits et des rapports scientifiques, et participer à des activités de rayonnement scientifique (séminaires, conférences, etc.), selon les besoins.</li> </ul>
Qualifications requises	<ul style="list-style-type: none"> <li>Détenir un baccalauréat dans une discipline pertinente (i.e., science, santé, administration) est exigé au minimum, bien qu'une maîtrise ou un doctorat dans un domaine lié à la science soit fortement souhaité.</li> <li>Un minimum de 3 ans d'expérience en gestion de projets.</li> </ul>
Compétences requises	<ul style="list-style-type: none"> <li>Bilinguisme, maîtrise de l'anglais (écrit, oral et compréhension) est requise, et du français.</li> <li>Une expérience préalable au sein de grands consortiums de recherche internationaux et dans le milieu de l'enseignement supérieur est fortement souhaitée.</li> <li>Excellentes habiletés informatiques avec la suite Microsoft Office complète (Word, Excel, PowerPoint, Outlook, OneDrive, SharePoint) et les logiciels de visioconférence.</li> </ul>
Aptitudes requises	<ul style="list-style-type: none"> <li>Capacité avérée à travailler dans un environnement dynamique.</li> <li>Excellentes habiletés à communiquer de façon claire et précise, écrite et verbale.</li> <li>Excellente gestion des priorités, hiérarchiser des tâches multiples et à respecter les échéanciers.</li> <li>Capacité à résoudre des problèmes complexes.</li> <li>Expérience en gestion de projets multisites ainsi qu'en pratiques réglementaires dans un contexte de recherche clinique.</li> <li>Connaissance approfondie du flux de données et de la conception de la recherche.</li> <li>Capacité à établir des relations interpersonnelles et à influencer les divers intervenants.</li> </ul>
Lieu du travail	Pavillon T, Institut universitaire en santé mentale Douglas (présence sur place requise avec possibilité de télétravail occasionnel).
Sera appelé à se déplacer?	Non, à l'exception des conférences et des visites lorsque requis.
Nom du superviseur immédiat	Dr Lena Palaniyappan, Directeur du Centre d'excellence en santé mentale des jeunes.
Horaire de travail	<ul style="list-style-type: none"> <li>Travail à temps plein du lundi au vendredi (35 heures/semaine), contrat d'un an renouvelable selon les résultats.</li> <li>Date de début : 1<sup>er</sup> mars 2025</li> </ul>
Salaire	Selon les qualifications et de l'expérience (min. 30,30\$/hr)
Modalités de dépôt de candidature	<p>Envoyez votre dossier de candidature complet (CV et lettre de motivation d'une page) à l'adresse suivante : <a href="mailto:info@ceymh-cesmj.ca">info@ceymh-cesmj.ca</a> en indiquant « Chargé(e) du projet DIALOG » et votre nom dans l'objet du courriel. Veuillez nous expliquer comment votre parcours répond aux exigences du poste.</p> <p>Nous vous remercions de l'intérêt que vous portez à cette opportunité. Veuillez noter que seuls les candidat(e)s qualifiés seront contactés.</p> <p><i>Le Centre de recherche de l'hôpital Douglas et le Centre d'excellence en santé mentale des jeunes souscrit aux principes d'accès à l'égalité en emploi et s'engage fermement à respecter la diversité au sein de sa communauté. Les candidatures de personnes racialisées, de minorités visibles, de femmes, de personnes autochtones, de personnes handicapées, de minorités ethniques et de personnes ayant une orientation sexuelle ou une identité de genre minoritaire sont les bienvenues, ainsi que de tous les candidat(e)s qualifiés ayant les compétences et les connaissances nécessaires pour s'engager de manière productive auprès de diverses communautés.</i></p>

Title of position	Project Specialist - DIALOG
Summary of position	<p>We are seeking a highly motivated and qualified individual to join our dynamic team at the <u>Centre of Excellence in Youth Mental Health (CEYMH)</u>, located at the Douglas Hospital Research Centre. Through a combination of innovation in health service delivery and research focused on new interventions, the CEYMH is a hub for transformative change for youth facing a variety of needs – health, social, educational, employment, among others. The Centre focuses not only on research to generate new knowledge, but to directly applying such knowledge in the delivery of youth mental health services and providing training to a new generation of clinicians, researchers, and support workers with expertise by experience.</p> <p>Research project: DIALOG is a fully-funded large international (Canada, USA, UK, Netherlands, Italy, Australia) and interdisciplinary initiative supported by the Wellcome Trust (2025-2030), headquartered at the CEYMH in Montreal. This program leverages multiple innovative approaches—including computational neuroscience, large language models, and neuroimaging—to study disorganization in psychosis, with the overarching goal of advancing understanding and developing novel treatments.</p> <p>Work environment: The Project Specialist will primarily work at the Douglas Research Centre, Canada’s second-largest mental health research facility, and The Neuro, a globally recognized Neurological Institute. These dynamic, multidisciplinary research communities explore nearly every facet of mental health and neuroscience, from genes to society. Both centres are affiliated with McGill University, offering access to its extensive research and training network.</p> <p>Employment advantages: Comprehensive health benefits package, vacation and illness entitlement, adherence to the Government and Public Employees Retirement Plan, on-site daycare centre, on-site fitness centre, affordable parking, access to leadership and mentoring opportunities, to name a few.</p>
Description of tasks	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Oversee all aspects of the development and maintenance of the new project.</li> <li>• Facilitate communication among interdisciplinary teams across multiple countries and time zones.</li> <li>• Lead the development of project-specific documentation e.g., sub-site transfer agreements, protocols, regulatory approvals, etc.</li> <li>• Ensure adherence to funding agency regulations, ethical standards, and local/international guidelines.</li> <li>• Manage secure data sharing practices and data harmonization across sub-sites.</li> <li>• Monitor the project’s multi-site budget and financial deadlines, as well as ensure regular reporting to funder(s).</li> <li>• Proactively identify and communicate issues and provide solutions.</li> <li>• Prepare scientific manuscripts and reports and participate in scientific outreach activities (seminars, conferences, etc.), as required.</li> </ul>
Required qualifications	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Minimum Bachelor’s degree, though a Master’s or PhD degree in a health-relevant field is highly desirable</li> <li>• Minimum three years of experience in project management</li> </ul>
Required skills	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Fluency in English (written/oral/comprehension) is required, additional fluency in French is an asset</li> </ul>

	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Prior experience working with large international research consortia and in the higher education environment is highly desirable</li> <li>• Proven ability to work with the full Microsoft Office suite (Word, Excel, PowerPoint, Outlook, OneDrive, SharePoint) and videoconferencing software</li> </ul>
Required abilities	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Demonstrated capacity to work in a multidisciplinary team in a fast-paced, result-oriented environment</li> <li>• Excellent interpersonal, written, and verbal communication skills</li> <li>• Ability to prioritize multiple tasks and meet deadlines</li> <li>• Strong critical thinking and problem-solving skills</li> <li>• Experience in developing and managing multi-site projects and regulatory practices in a clinical research setting</li> <li>• Thorough knowledge of data flow and research design</li> <li>• Excellent stakeholder relationship building and engagement skills</li> </ul>
Location of work	T Pavilion, Douglas Mental Health University Institute (on-site presence required but occasional remote work possible).
Will be required to travel for work?	Not regularly. Occasionally for conferences and sub-site visits.
Name of immediate supervisor	Dr. Lena Palaniyappan, Director of the Centre of Excellence in Youth Mental Health
Work schedule	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Full-time Monday to Friday (35 hours/week) (one-year contract renewable upon satisfactory progress)</li> <li>• Start date: March 1, 2025</li> </ul>
Salary	Commensurate with education and experience (min. \$30.30/hr)
Instructions for submitting application	<p>Send your complete application package (CV and 1-page cover letter) to: <a href="mailto:info@ceymh-cesmj.ca">info@ceymh-cesmj.ca</a> with 'DIALOG Project Specialist' and your name in the subject line of the email. Please ensure your application package explains how your background meets the listed requirements for the position.</p> <p>Thank you for your interest in this opportunity. Kindly note that only qualified applicants will be contacted.</p> <p><i>The Douglas Hospital Research Centre and the Centre of Excellence in Youth Mental Health hires on the basis of merit and is strongly committed to equity and diversity within its community. We welcome applications from racialized persons, visible minorities, women, Indigenous persons, persons with disabilities, ethnic minorities, and persons of minority sexual orientations and gender identities, as well as from all qualified candidates with the skills and knowledge to productively engage with diverse communities.</i></p>